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PROYECTO DE RESOLUCIÓN  

La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Manifestar su más profunda preocupación ante el riesgo de aumento 
de precios que provocará la baja de retenciones reclamada por un 
sector de la producción agrícola ganadera, de acuerdo a lo 
manifestado por empresarios de comercialización avícola y 
panificadora en los distintos medios de comunicación masiva. 
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Bloque Frente pare la atada 
H. C. de Diputados Pda. de Be, As. 
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FUNDAMENTOS 

Cuando durante el debate sobre la Resolución 125 del año 2008 se utilizaba el 
argumento de que aquella modificación permitía mantener el precios de los 
alimentos en nuestro país porque las retenciones permitían entre otras cosas 
mantener un dólar estable para nuestra mejor economía, los "amos de la tierra y 
la• alimentación argentina" se manifestaban en contra prometiendo regalar la 
harina para el pan a cambio de Retenciones 0. 

Aquel debate terminó cuando la traición vicepresidencia] manifestó su "voto no 
positivo", y las retenciones quedaron tal cual estaban, cuando con la modificación 
propuesta por el Proyecto del Gobierno Nacional hoy las encontraría casi un 50 % 
más bajas que entonces. 

Hoy, los mismos que entonces se unieron para combatir la Resolución 125, 
llegando a impulsar hasta un golpe de estado mediático que dividió a nuestra 
sociedad en dos, desabasteció algunos centros urbanos con sus cortes de rutas y 
hasta provocó más muertes que todos los piquetes que vivió nuestro país en los 
últimos 15 años si tenemos en cuenta la quema ex profeso de pastizales al borde 
de las rutas, hoy esa mismo bloque se enfrenta a si mismo con dos posiciones 
totalmente contrapuestas, ya que unos siguen sosteniendo la eliminación total de 
la retenciones mientras los otros reclaman su segmentación, tal como lo reflejaba 
aquella Resolución del 2008. 

Pero hoy son también los empresarios los que manifiestan su preocupación ante 
la segura suba de los precios ante una eventual eliminación de las Retenciones, 
ya que ello "obligaría al Gobierno a reducir subsidios que reciben sectores claves 
del sector alimenticio. Tal como lo manifiestan en las distintas publicaciones 
masivas empresarios de la cadena de comercialización avícola y panificadora. 

Si a ello sumamos los subsidios al transporte público en general, como tantos 
otros subsidios que permiten el equilibrio financiero y económico de nuestro país, 
sin afectar prácticamente los ingresos de los que más tienen, esa preocupación 
se traslada a todos y cada uno de los que habitamos este bendito suelo. 

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad como 
legisladores representantes del puedo aportar todo lo que esté a nuestro alcance 
para mantener el equilibrio socioeconómico de nuestra comunidad, solicito el 
acompañamiento de esta iniciativa. 
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